

En estos tiempos tan difíciles para el mundo principalmente para nuestro país estamos enfrascados en mantener la sostenibilidad en cuanto a la higienización de nuestra provincia realizando de forma sistemática la recogida de desechos sólidos, escombros y el saneamiento de los microvertederos reiterativos que se presentan diariamente, así como la chapea y barrido de todas las áreas principales y aledañas de la ciudad.

Nuestros trabajadores unidos a nuestro pueblo y celebrando en el mes de febrero el Día del Trabajador de los Servicios Comunales mantienen las medidas y el enfrentamiento a la Covid y a otras enfermedades que podemos adquirir si no cumplimos con la Higiene comunal.